

現場からの発信シリーズ！

アイアイ職員 あれこれ日記

今回は上京アイアイハウスの
3人の職員がそれぞれの思いを語ります！

●アイアイハウスに入ったきっかけ

吉田 僕は、7年前にアイアイハウスの職員に紹介されたのがきっかけで非常勤として入りました。それから仲間と接することが楽しくて続けてきました。今年10月から常勤職員になりがんばっています。ふたりが入職したきっかけは何ですか？

板原 私は、前職まで事務職ばかりだったのですが、人のために自分が役に立てたらとずっと思い続けてきました。見学に来たときにここで働きたい！と思いました。

椎野 私は、A型就労支援施設で働いていたことがありますが、もっともっと利用者さんと直接に支援する仕事がしたいと思っていました。アイアイハウスの様子を知って、ここでなら自分のやりたい仕事をできると思いました。



新入職員 板原
7月入職

新入職員 椎野
8月入職

●仕事のやりがい

吉田 ふたりともアイアイハウスにもうすっかり馴染んでいますよね。仕事をしていて、やりがいを感じることは何ですか。

板原 仲間とかかわり毎日楽しく笑顔でいられることです。担当の絵を描いたりする創作活動でも仲間と一緒に作りあげる作品が毎回素敵でうれしいです。

椎野 毎日仲間と関わって、いろいろ勉強させてもらったり、一緒に笑ったりできることです。今、畑作業を担当していて、大根が成長していくのも楽しみです。

吉田 笑顔の多い職場ですよ。関わる中で教わることも多く、ともに成長していけるところにやりがいを感じます。大根も大きく成長して欲しいですね。

あたがいでいいですか？

いいですねー！いい感じですねー！



●新しい事業に向けて

吉田 来年度、新しく京都市内の北区に紫竹アイアイハウスがオープンします。新事業に向けて2人の抱負は何ですか？

椎野 新しく取り組む予定の染め物の担当になりました。知識も経験ありませんが、今から一生懸命頑張ります！

板原 新しい仲間も来られるので、みんなで楽しく過ごしたいとワクワクしています。アイアイを支える一員として新施設でも努力したいです。

吉田 僕も染め物の担当になりました。新しい取り組みや、新しい仲間との出会いが本当に楽しみです。みんなで力を合わせていきましょう！

